

ひのっこ だより

②西大路小学校

創立138年目の長い歴史と伝統を有する西大路小学校は、全校児童84名、教職員21名で「熱き感動のドラマ2011」をスタートしました。小規模校の良さを生かして、きめ細かい指導の充実を図っています。綿向山や日野川、田園地帯などの素晴らしい自然、ブルーメの丘やグリム冒険の森などの施設に恵まれた環境や校舎の中で、子どもたちは、全校児童が兄弟姉妹のように仲良く過ごしています。

●元気いっぱい(体)



▲全校児童と保護者などで綿向山登山

子どもたちは全員元気に学校に来ています。毎日元気よく「おはようございます」のあいさつで始まります。休み時間には青空ひろばや運動場、体育館などで、学年を超えて、自然にみんなが仲良く元気に遊んでいます。体育の授業を中心に、水泳や運動会、マラソン大会、綿向山登山、縄跳び大会等にも全力で取り組んでいます。

●やさしさいっぱい(徳)

道徳や人権学習等を通して、互いに思いやりを持ち、人としてどう生きるかを学んでいます。社会性を身につけるよう、それぞれの場面でどのように考え、行動をとるべきかを具体的に学んでいます。自分たちが、互いに幸せ感を持ち合えるように、どう協力していくか、悩んでいる子がいたら、どう支援していくかを学んでいます。84名の児童全員が仲良く遊び、学びあっています。



▲1年生を迎える会

●学びいっぱい(知)



▲外国語活動

現在は、「知識基盤社会」と言われる時代で、猛勉強を要する時代とも言われます。新学習指導要領が今年度から全面実施され、世界に通用する学力の形成を目指して、日々の授業実践を繰り広げています。外国語活動も週1時間にするなど、本格的に取り組みを始めました。同時に、国語科を核に、言語活動をすべての教科で充実させていくように努力しています。

郷土や滋賀の自然を学ぶことも重要な学習課題です。地域学習として、田んぼの学校・やまのこ学習・うみのこ学習・椎茸栽培・炭焼き体験・茶摘み体験・干し柿作り等を行っています。また、異年齢交流(幼小交流含む)として、さつまいもの苗植えや収穫作業、やきいも体験、校内音楽会、フェスタ西大路、運動会などを行っています。



▲さつまいもの苗植え